
 



Con(.ccionar un (anzine es un trAbA
jo b•• taote l.r€o y duro,que s610 quede
rrco.J·rDe�do cuando Yes a tu �n�rndro en
la calle,de.tacando sobre laa �on6lon .. c

y aburrid.a revistas del aercado.Nuestra
�est.ci6n ha sido más bien corta,y aqui
estuoa. £STO rs EL BOF-II

Otro f.nzine-en�endro muy bonito,p�
ro que .sté tardando en salir eB Hcnull1n
(¿H1tchcock resucitado?),ya que �UB pa
drea prelieren un parto lento,culdnndo
108 d.t.lle.,qu. SeC. rIo con lorcepa.

L•• P.lmaa a1�ue siendo un .. c1udAd
ceeent.rio de lo máa gr1a y ftnódino,aun
quP �ltl".ftntc hoyn nlr,ún nUrVo �rUI� Y
pe�uen•••ovid8s,n .. da ha c"abiftdo.rcl·o
si eet. ciudad Posté muerta,el Cabildo le
ha clav.do la puntill•• Noa r.�plicamoS:6r.
�ún no. b. cont.do un. fuente lidedir,na:
el Cabildo,en un intento de vestirse de .

moderno pens6 en traer alguna evrosic16n
de nuevo arte de la peninsula,se nombr6

. HAPF"I'AnNUH 1981".20 y la desecharon por
considerarla poco interesante. POCO INTE
R£SARTE ! I

Fn f1n,esperemoa que esto cambie al
gún di••••

Desd. A.frica,con eopor: el BeE.
.,.:'
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,\.Aquella situflción me PRrecía de lo -más absurdo.Ser Can'didato a muerto no me hRcía ninr,una gr�ia.FstRbR di§puesto R poner remedio a mi deseracia.

Esto de ser naufrar;o,me decía,es aleo de lo mÁs ilQgico. y lo peor de todo es que lo único que me queda no es más --que esta ridícula tabla, a la que estoyasido con todas mis fuerzas.
- ¿Cuanto pOdri durar?
-� Yo diría que no mucho. Dicen que cuando ves toda= -�- tu vida proyectada como en una película mental,es'

que ya te queda muy poco,y eso es lo que me su-
cede ahora. Aunque,l¿ verdad,no s� de nadie quelo haya comprobado,ninguno ha vue.lto de su mue.!:te para contarlo.

Además,mi'cuerpo totalmente arrugado por los
efectos del agua,me hacía sentir como una Pªsa.Fn aquellos momentos mi aspecto debía ser! lamentable. Ya casi no tenía fuerzas paramantener la cabeza fuera del agua.

Aquel horizonte,que cuanto más te acercas
más se aleja .•. ;y esos miles de barcos queves siempre, a ninguno se le había o cur-r-j;do pasar por aquí.Tampoco se cruzó

. �.ninguna isla desierta,ni siquiera ��CJeso. Como mis gri tos no servían �Ide nada, sólo me quedaba hacer .' "una cosa ..• ,hundirme en el
�ua. f,. pesar de todo,
'oquella situación me

pare- cía de lo
�ás absurdo.
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S6ptimo Sello es el nombre de uno

de los tres nuevoa grupos madrileftoa
que valen la pena. Sua conciertoa 80n

de lo más divertido que puedas pasar
la prueba es' que todoa los que hacen

I
estÁn a rebosar de gente. Fsto es lo

i que piensan •••

I

I Cuentanos un poco la historia del gr�
po,¿cómo se formó?,¿cuando?,etc
- �ariano.-Séptimo Sello era al prin
cipio un grupo,bueno,yo solo,que em

pezó a n�cer hacia el 79,cuando toqo
lo de la movida madrilefta.Mandi una

cinta a Diego Manrique cuando era la
época en que se podi. �andar cintas
y estaba de moda grabarlas en casa y
to�o eso. La escuchó,le gustó,y tuvo
cierto éY1to. Te estoy hablando de
la época en que salieron grupos como

Oviformia,Fl Humano �ecano,que ahora
se llama �etal y Cia y cuando Avia
dor fro estaba a punto de sacar su

primer single que era Nuclar si.
O sea,que era lo que se pOdia llamar
l. onda de tecno ainiestro,en la que
yo no me incluia,yo iba de otro ro
llo. Fntonces me planteé el directo
y por tanto la n-ecesidad de más �en
te,busqué a un chico que se llama
Juan Antonio,que también tocaba te
clados,nos pusi�os a funcionar y tu
vimos un éTito relativo,sobre todo a

nivel underground. �stuvimos tocando
en Rockola con el guitarrista de UA,
famoao por el tema "Fl rantante de Q
pera" y lUf'go estuvimos por Salaman
ca,lo que ocurrió despuéa fue que me

tuve qu� ir a la mili y la cosa se
cort6. Cuando volvi se replanteó de
nuevo el nombre,porque Yahve habia
recibido amenazas,y nos quedamos con
Gnomos de Borelia. Entr6 a formar
'Parte Re�ino como encargado de la CA
ja de ritmos porque no sabia tocar
ningun instrumento. Empezamo's a com
ooner temas nuevos,hacer arreglos a

los antiguos porque la historia era

diferente ahora.Ha ido pasandO el
tie�po y pasandO mucha gente por el
grupo. Juan Antonio se fue,ha habido
un guitarrista inglés que estaba en
un grupo inglés muy total,ha habido
también un bajista,un tio en teclados
que se fue a la mili (risas).Tótal,
que hace 6 meses nos juntamos con

farlos,que es la actual adquisici6n
del �rupo y Séptimo Sello son desde
esa fecha Regino,Carlos y yo. Hemos
estado actuando por Rocko�a,en Avila
y en todos los suburbios de Madrid y
poco mSs. Hay que decir que los tres
tocamos teclados,�ontrolamos las ca

j�s de ritmos y el bassline,y que
tecni camen te somos un grupo, t ecno, p�
ro que no tiene nada que ver con el
tecno-pop. Aparte de todo esto,7° S�
110 no es un grupo orientado s610 al
èirp.cto co�o grupo pop,sino que tam
bién ti,ne otras vertientes como son

las de participp.ciones en exposicio
nes, Mce r música para videos, hacer
performas, y que está abierto a los
caopos culturales más arn'lios.

'Ahora parece que lo tiene más claro,
¿Van a grabar un disco o no?'
M.- Nosotros eso siempre lo hemos t�
nido ciar, los que �o lo han tenido
claro han sido las casa de discos y
los'producto�es. Ahora parece ser que

-

si, tene�os dos posibles productores
que son Johnny Galbao y Joe Porsani.
y hay mucho ambiente,y palique sobre
el disco. Digamos que somos -el grupo
que más ambiente hemos captado de unos
años atras aqui en �?drid, y todo el
mundo habla de nosotrOs, sabe quienes
somos, rero nadie se atreve a dar el
prime r paso.

¿Pero se está hablando en serio del
disco o a nivel de las tipic3s y sim
ples promesas?
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M.- Se habla tan en serio que quieren
tV que seámos lo más fuerte del año 85.
, ." No sé hasta que punto será eso verdad
¡. .pe ro la cosa se plantea .a un nivel fy
l. 'erte como el de una multinacional, no

I'. 'independiente.
·1
.,¿En qué sello seria?
• M.- No se sabe, porque ellos trabajan
.'por libre y ahora estan pendientes de
.• Ilas opciones que puedan ser. Pero se

,.Itrataria de casa como CABS, WFA, ARIQ
• lLA.

,

•
'¿C6mo calificarian su música?
M.- Es B.R.A.S. Baile Reformista Anti

·,Sintético (risas).
• Osea, que hacen su propia música.
� M.- Creo que no hacimos lo que hoy se
,. conoce por el tirmino Tecno. Ko somos
• un grupo Tecno sino un grupo de teclA
• dos, que según yo es dif�rente una c�
• sa a la otra. �acemos con los teclados
• mucha v�riedad de música. Racemes todo
• ti ro de música t"cno porque en la vari,St
• dad está el gusto. Tenemos c�nciones

'

, • : como "Los Paletos", que es una canci6n
tecno-punky, y otras suavitas, y otras•
vanguardistas, etc.

• Pero no creen que hacen Tecno comercial?
• M.- Nosotros nunca lo habiamos orienta- ,

'. do a eso, lo que si puede pasar es que
co

,·:salga asi. Lo que es verdad es que la
,. mayoria de los temas �ueden ser singles,
• pero porque sale asi, 'no porque lo orien
• temos a eso. No somos un grupo àe la�ora'i. torio de casa de discos.
l. ¿Considerais la parte escénica muy im
I. portante y sobre todo porque hacéis pa� :
• ticipar al público?
• M.- Es una COsa aue tenemos que agrade�

celo �aaa ••• , buèno no sea quién(risas).,
: Todo esto, por ejemplo,-tie la movida

punk, en que el espectador deja de•
ser un mero es�ectador para im�olu-

•
crarse en escena y aunque somos con�• cientes de que nuestra música pudie-•

I ra bastar, como de hecho hacen algu-
• inos grupos. Está claro que la gente
,.Ipide más. Pide que cuando van a ver,
• a su grupo favorito, aparte de la my
'. sica que se diviertan, que sea un _

• show. Fso eslo que queremos 1 vemos

• que la gente está pidiendo , no pa
• 'yasadas en escenas, sino shows a ni
• vel de participar'i no como puede

ser el de Miguel R10S. Fiden shows,. en los que se les excite, se les'.
incite, se les mueva, en fin de to-

•
do.

• ¿ouién comoone los temas?
•

¡ M'. - C6mo YÒ llevo más tiempo en es-
'. to, la mayoria son mios pero Regino
• añade cosas, hace arreglos. Carlos
• también tiene temas suyos. Todos cbm
• ponpmoe, hacemos arreglos, letras, ••

• aunque el oue los p�sa a papel 1 a

• la sociedad de autores soy yo.
• ¿Regino SAbe tocar teclados?
'. M.-Ha empezado a tocar hace medio

• añO.
¿Se podria decir que tu eres el !Jt•
nio del grupo, La cabeza parlante?e
M.- No"lo que se llama genio del

•
grupo no, simplemente que controlo

¡. m�s porque llevo más años en esto.
"� ¿Regino suele ser el que canta,no?

e M.- No siempre. Lo que ocurre es que
'e estamos centrando la imagen del gr�
¡. po en él,porque es el más libre,es
le ta en el escenario sin tocar instr�
I. mentos y es la persona anti-artist1
• ca;no es el tipico tio alto,guapo,
e esbelto. Bien,es alto,no �uy esbelto
• simpático y tal,pero es otro �iüo
•

de historia; pensamos que esta den·
tro de la nueva ola. De la nueva ola'e
te tengo que decir que hay un �mbien•
te general,aunque la gente esta ha�• ta de clichés.

• ¿Crees que hay nueva ola ahora en
e Madrid?

d�
�

I
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M.- Lo que está claro es que en la
�pri�era nueva ola habia grupos como
6Golpes o Alaska que ya se han sitUA •do dentro de la música. Ha habido cQ

mo un lapso de tiempo en que no sa-
..

lia nada pero la verdad es que aqui •

fue donde empez6 todo y si te fijaa •

ahora,la mayoria de loa grupoa que l ••destacan son de otras regiones,o
saa,que ahora es más a nivel nacio- ' •

nal,se bu�ca más la originalidad po�: •

que hay mElS competencia que en el 78 •
6 79.

.

•�ú dices que hacea música que nunca '.
se ha hecho en �spaña y que por lo

etanto aqui s:is Qri�i�nles. Di�e
•'uestras rafees eurOlleas.

'

: r·. - Yo a lo que me re feria de estilo
e

, europeo era el sonido.
•

rElrlos.- Somos como Madness,pero Ji:lo bpstia.
u._ Pienso oue la �ayoria de lo oue

e

sele �or �uropa son �studios òe rnar- �

k�ting. Hay muy pocos grupos que ha- -

van nacido de las capas bajas. •

¿Con que �ruro de la vanguar�ia se 1 •

dentificarian?, ,5
�.- Como lideres indiscutibles los I.
Pesidents,Tuvedomoon,Cabaret Voltai- I.re en su época agresiva. 'Jès otra fa- eceta de S�ptimo Sello' a la que la gen; ete no esta muy habituada,como es '1'0- ¡.ncr música a videos,e�osiciones ••• , ¡.cuando estuvimos tocando en OH en M� l.àrid,una de las mejores discotecas a ,

nivel de ambiente,hicimos una perfó� e

ma a nivel de Obreros EspecializAdos !�
con bidones y COsas asi,y aquell� fue,·tan fuerte y gust6 tanto a la gente �

que llenamos la piscina de bidones. ,�

la Fura del Baus tiene un sitio im- �

portante en esto,pero creo que noso- �

tros tambiin tenemos un pequeño lugar •
dentro de ese tipo de música. •
Las letras de las canciones en que � •ludis a '¡adrid, ¿signi !ican mucho pa- •
ra vosotros?

Ow ;'Cp.rlos.- Si,p�r supuesto,no se trata
s610 de divertirnos. yara nosotros

•

� . :I"acjrid es super-inwortante,.I.o que p� ,

sa es que siempre tienes.que ocultar e I
lEIS COsas un poco con fODdoodi�erti- ;. I
do. �o puedes ir diciend6 � la gente l.
quP se vaya de �adrid porque ,entonces I.
te pasará como a las VUlpess,qu:e te ¡.;
darán bolas. '.
�.- �so es una cosa que queriamos e¡ '.
plic?r,el que S.S. sea el grupo aU�Q ¡_n6�ièo maèrileño no es porque quera •
mes la separElci6n de Madrid del resto'.de FSllaña � que crrremos fronteras. ;.lo que si es cierto es que Madrid ha '.sido siempre insultado por9ue es el '

,centro de �spaña,donde esta el gobie�.e
no,y entonces los madrileños eran los •

que mpjor parte nos 11evabamos èe'tQ ,.
do esto,y sie�pre se nos ha tenido �

como los niños bien del pais. Y lo �

que pasa es que nosotros pasamos mu- •

cho de esas cosas y somos como los Q

demás,ya estamos hartos de que Madrid ,.sea el malo del grupo,Madr1d es Ma- •

drid,lo que pasa es que ha tenido la •
d€s�raèia de que aqui esté el gotie� 1-,no;y nor er la capital ba habido un

.,ê

xodc tremendo del campo a la ciudad
,e I

,y p.sto se,ha convertido en una espe
'cie de antro,en un poupurri. Y 10 ú- ¡.
nico que reivindicamos no es que se

e'

'veya todo el mundo que no sea de aqui •

poroue Madrid siempre ha sido una ciy'·
dad abirrta. ,

Cp.rlos.- Ahora bien,ya está bien de •

aue encima tengamos africanos en Ma. ¡.¿rid (descojono) •

M.- Tp has colado,lucgo no te va a "

pasar el costo ••• (�ás risas). Lo que •

•

•
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si ps v�rdad �s que en las �randes -

ciud3d�s sie��re �aY �ente que estr2
�ea todo,y cso �s lo que reivindica

�os.que la �ente que no sabe portar
ee se vaya ruera de :!adrid. Dijimos
lo de los paletos porque de alguna
rorma hay que 11am�r a la gentuza que

est� destrozando Madrid,adem�s quedA
ba bien dentro de la estructura de

la canci6n. Faletos pueden aer los

yankis,algunos e�tranjeros 8 incluso

�ay madrileaos que son paletos.
�C6mo el alcalde?
C.- No,e1 alcalde es madrileao.

�ntonces,cuando lo nombran en la can

ci6n PS de broma.
C.- Utilizamos a Leguina porque nos

!!!osquea mucho.

M.- �so de las alusiones' a Tierno o

a Leguina depende del grado de alco

holismo oue ten�a Pe�ino encima
r Ci "t'

.

•

_.-, es a por arriba no deci�os nA
da,ahora;si está por debajo la hemos

<'Irr.J<tdo.
�.- �s oue las alusiones las hacem�s
porque pn e se monen to lo ljedimos,hay
veces que a c ra da la actuaci6n nos dA'
�os cuenta de que nos hemos pasado,
nero es oue la �ente 10 está pidien
do. �i coges un "maniqui como si fue

ra un paleto y 10 quemas,la �ente se

vuelve loca,aunque luego sea-ya otra

histuria fuera.
.

De tOdAS las actuaciones que he vis

to en Rockola,ustedes son el único

grupo español más o menos conocido

pero sin disco que ha actuado dos sÁ I

bados y encima con entradas gratis.
�/ ,

- ""so es una poli tica que hemos s_!t

guido.
lCobr�n por actuación en Fockola?

M.- si.
¿Se �uede SAber cuanto?

r._ �o,preferimos no decirlo. Cobra

ToOS poco pero hemos ido subiendo el

cachet a raiz de que 10 hemos empezA

do a llpnAr. ""sa es la politica de

que te estabamos hablando antes.A Rk

le interesa que se llene la sala,si
re�artimos seis mil invitaciones,pues

claro,se llena. Fsto a nosotros nos

sirve de promoci6n y al rk le sirve

�ara g",nar dinero ya que les da igual
cobrar la entrada que las consumicio

nes. Pltimampnte se está hablando di

que van a confiar en nosotros a nivel

de nagar entrada.
¿Se puede decir que tengan cuña en rk?

M.- �1 rk es un negocio,ahora les va

bien las COsas con nosotros y por e

so �os apoyan,e1 dia que vaya mal PA
saran de nosotros.
r.- Además de eso,saben que si lle�A
mos a ser Alguien el dia de mañana"
vamos a tpner un a�raèecimiento hacia

nllos y tendrán més facilidades para

�ue �oouemos alli que en otro sitio.

".- odo ps nerocio,na¿ie va oor n�or

nl 'lr�e.

.

,enbpis s�lièo nor nrovincias?

fl. -. �i.

¿y qué tal el" resultado?

�.- No todo lo bien que querriamos
porque siempre teniamos organizado
todo: anuncios,carteles,entrevistas,

etc ••• y los empresa rios nos han fa-

11ado. Aunque,como solemos tocar dos

dias,el segundo se llenaba porque se

corria la voz. Pero no salimos mucho

por ahi porque nos lo curramos todo

nosotroa y no tenemoa manager.

¿Raciais por alli el mismo show?

M.- No,porque no tenemos las racili�

dades que tenemos aqui,como por ejem
plo,un escenario amplio donde mover

nos y evtender la bandera de 2xlm.

Cuando salimos fuera nos lo plantea
mos distinto,vaoos a tocar,a darnos

a conocer,si podemos montamos el mo

�ol16n,como hicimos en Avi1a,o incly
so meternos con los de AVila,más di-

vertido.
.

C.- Pero a Avila no se puede volver,

hay mucho heavy (risas).
Pero su�ongo que alli la gente corre�

nonde como �qui.
r.- Fs que es otro tipo de gente,aqui
tiramos arroz y.la gente lo coge y
nos lo tirs; alli en Avila lea tira�

baa cosaa y la �ente se apartaba como

I!sustados,les das miedo,y decian: "o§
tras,esta �ente,si les doy la mano

son capaces de darme una purialada"
(ris!ls)
�.- Lo que está claro es que en Avi

la no pOdiamos salir disfrazados de

curas porque alli todavia está vigen
te Santa �eresa (descojono).
¿Cobra� cachet en todos los sitios?

11.- Que va ••• ,a.hora mismo debemos me

dio mil16n de alquiler de equipo y
-

del úr.ico sitio del que estarnos �acan
do tajada es de rk,los otros auenas

-

nos dan rara gastos.
"

.

¿Quip.n hace las letras?

C.- Fl que compone las canciones nun

ca o casi nunca. Aqui nadie enseria
-

nada a nadie,hacemos todo entre todos

uno hace una base y luego cada uno hA
ce su aporte. Cuando hacemos las can

ciones,como no tienen letra,en prin
cipio las cantamcs en azteca�que es

el idioma particular de r.ariano. �s

.
un in�lés chapurreado que no tiene

nada de inglés. ?so se coge,se graba
y se adpta a una letra que suene igual:'
Por eso nuestro sonido es muy europeo I·
norque en princirio,cantamos en inglésl
(descojono)

i

¿Séptimo �el1o,irá de Hadrid al cielo?

M.- Como decia la canci6n de Led Zep�
1in,la �scalera �l cielo es muy larg�

� � no se pn que pe1daao estamos.Aho-

ra ,si la escalera ee muy grande estoy
se�ro de que co�eremos un helicopt_!t
ro (rislls).

II"
¿Tenpis compe t enc í.a? �

c.- Si,en Feor Im�osible. Lo �eor de

�9do_es que son diez y nosotros so�os

solo tres (risas).

"

' ¿Suben al e sc enar-í.o enrollados con al
!1;0?
¥.- Yo creo oue somos de los pocos

"rupos oue subi�os al Fscenario con

rl licor dFl últi�o cubata,y eso e:Q

la�ent� con el cantante,Re�ino.

:'.- el! oue si�m"r're oue llevss urïa

COr-B �e 'm�s te va a "salir peor.

:"._ Yo sov consciente de que si al

�una vez hacemos una Gira òe esns

mO!'lstruosas,llega Ull momento en que

tienes que empezar a tomar estimulan
ê tes para salir con ganas y es una c2

sa que se puede superar. Yo hago d�
porte,Car10s y R�gino hacen dFporte,
sentados y bebiendo.

.

�.- Además,nos encanta tocar en di

recto,nos lo pisamos mejor que los

que nos pstBn viendo.y encima nos

pqgan por divertirnos (riSAS).·
tCar10s,estuviste en algun grupo an

tes de S.S.?
r.- Si,en uno que se llamaba Puente

': octurno ,que todavia e,.iste, y que >

.está muv en la linea de SS,por eso

estoy aqui.
l,V Rel!:i!"!o?
Y..- Pe�ino no sabia nada de teclados

cu�ndo 'pntr6pero ha ido aprendiendo.
Fpro,vaMos,lo que m�jor se le da es

de ·relaciones p6blicas,fijate si es

Rei,oue antes de rlantearse entrar

�n el �runo iba a Eer nuestro manB

�er supuesto ••• ;la verdad es que SS

,";> hA f!l!IpeZAÒO s funcionar cuando entr6

p.l. Pe aqui a a�o atrás ha sido la

mejor época,de SS y se lo debemos a

él. Poroue,aunoue la m6sica es otra

cosa aparte,el "Que ha movido al gry

no del todo ha sido él. Es tan buen

relaciones p6blicas,que ahora no e�

tá aqui porque está siempre liado y

nos repsrtimos co�o podernos.

.". ",
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¿ A ouiéñ se- Le ocu-rrio el- ñomb-re?
r.--�ua�do se prouuso cambiar el nom

bre �n la época dè Gnomos de Borelii
C�èR uno trajo una lista v tras �en

fiárn�slo.nos decidimos por SS. ?l
-

no�br� tiFne �ucho �?s fondo de lo
Que �up.èa Darecer,r.or lo menos oa
ra nosotros,que al- fin y al cabo,es
lo i�pcrtante. �iene mucho QU� ver
con �l R�osticisrno,ciencias ocul
t�s,�i vièa,con muchas ideas que yo
trngo. SS no ha cambiado de nombre,
SS es yahve. ¿Por qué se llamaba
Y�hve?,porque queria decir yo soy
el que soy. SS son 14 letras,que es
el doble de 7,jugamos mucho con nú
meros. �.SS hay muchos mensajes ag

. nósticos y a la gente que le gustan
I estás cosas puede descubrir con ello
otras tantas.
¿'reneis predilección por el.7?

-

C.- �l ? es el nO de Madrid,las 7
estrellas··de la bandera autonómica.
�'.- 1='1 ? ha marcado mi vida.Nac! un

14 de Septi�mbre,Septiembre es el nQ
9,pero en re?li¿ad seria el 7.

================ + ==============�=

Aunqul? nu e d a dar la imprFsión,a La
�ente cup. no los conoce,Q�e son d�
nasiado modestos,el caso-es que sus

resultados y la gente les da 'motivos

para ello. Se han portado de puta
madre conmigo,ya que son un grupo
desconocido en Canarias que no tiene
nada que ganar y sin embargo,si que
perder,sobre todo en este caso,ya
que tenian una actuación importañti
si�a el Sábado en rk y estaban con

migo el Jueves,no como otros grupos.
La actuación fué un éxito y van a .:

�rabar uara la tele,un programa de
Tena,ouè saldrá para Abril o Xayo.
Pocos grupos de ahora se lo merecen

Los otros dos grupos,que en mi opi
nión,lo deben conseguir. son Jardin
de Tokyo y �aleria de Arte,que ya
tienen u� single en la calle por u

na indeuendiente. Con uno de estos
dos Jrrupos .se rá la próxima en trev ig
ta. Basta entonces •••

JGSF. MAlHA

============:===== + ==============

(Mario y Mercedes: colaboradores
godos de puta madre)
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